

**BREVE****Verde urge a crear centro de estudios para el cambio climático**

Ante los recientes cortes temporales en el suministro de electricidad que han afectado a diversos estados, el Partido Verde destacó la necesidad de comprender el cambio climático y su influencia en el consumo de energía.

El partido ha destacado que el incremento en la demanda eléctrica durante las olas de calor es un reto para el suministro energético del país.



Foto: Especial

Karen Castrejón Trujillo, dirigente nacional del PVEM.

Por ello, recordó la iniciativa presentada por la bancada del Verde en la Cámara de Diputados, en esta Legislatura, para crear un Centro de Estudios del Cambio Climático.

— De la Redacción